

“Dar lo mejor que tenemos: Cristo Eucaristía”

Son estas las palabras que mejor sintetizan el contenido de la homilía del Card. Daniel Sturla en la Solemnidad de Corpus Christi, durante la misa que precedió a la tradicional procesión.

29/06/2019

Una tregua en el invierno montevideano, que pese a los anuncios de lluvia dejó incluso en

algunos momentos brillar el sol, colaboró a que una multitud se reuniera en la Avda. del Libertador en la Solemnidad de Corpus Christi.

Al comenzar el rezo del Santo Rosario, inicio de la celebración, prácticamente todas las sillas dispuestas para los asistentes estaban ocupadas. Media hora después comenzaba la Misa presidida por el arzobispo de Montevideo Card. Daniel Sturla.

A lo largo de su homilía, el pastor de la Iglesia de Montevideo y como ya es característica de su predicación, insistió una y otra vez, en la llamada misionera de la Iglesia: “*si a ese hermano que sufre no lo llevamos al Jesús del altar le estamos haciendo perder lo mejor de la vida [...] No saben lo que se pierden aquellos que no conocen a Jesús, que no lo conocen en el Pan de la Eucaristía*”.

Finalizada la misa, la procesión recorrió siete cuadras hasta la parroquia de la Aguada, Basílica de Nuestra Señora del Carmen, y allí luego de un rato de adoración, se impartió la bendición con el Ssmo.

En el momento de la despedida Mons. Sturla anunció la posibilidad de que el Congreso Eucarístico Nacional de 2020, sea presidido por el Santo Padre.

La celebración pudo verse en directo por ICMtv, el servicio de televisión de la Iglesia de Montevideo.

Extraído de esa transmisión, les invitamos a ver el video de la homilía completa del Card. Sturla y una muy breve síntesis de la celebración.

En el sitio de la Iglesia de Montevideo, se puede leer más sobre esta Fiesta.

Siguiendo este enlace se accede al video completo tal como fuera emitido.

pdf | Documento generado automáticamente desde <https://opusdei.org/es-uy/article/dar-lo-mejor-que-tenemos-cristo-eucaristia/>
(10/01/2026)